

Región de Valparaíso: Exportaciones mineras se disparan más de un 50%



El sector minero aumenta sus envíos en US\$ 159 millones respecto al año pasado

En noviembre de 2024, la minería se consolidó como el sector líder en las exportaciones de la Región de Valparaíso, según los datos del Instituto Nacional de Estadísticas (INE). Durante este mes, los envíos de la región alcanzaron los US\$ 462,3 millones, de los cuales el sector minero aportó un 67,7%, lo que se traduce en un incremento del 52,6% en comparación con el mismo período del año anterior. Este crecimiento representa un aumento de US\$ 159,3 millones.

Dentro de las actividades mineras, el cobre y el hierro fueron los principales protagonistas, concentrando el 65,5% de las exportaciones totales, con una variación positiva del 51,2%, lo que equivale a un incremento de US\$ 151,4 millones en relación al mismo mes de 2023. Las exportaciones de estos minerales fueron clave para el crecimiento de las exportaciones regionales, que experimentaron un aumento global de 35,6%, alcanzando los US\$ 682,4 millones.

En segundo lugar, el sector industrial contribuyó con un 18,3% de las exportaciones,

aunque con una leve caída de 0,7%, sumando US\$ 125 millones. A nivel global, las exportaciones de la Región de Valparaíso llegaron a un total de US\$ 6.425,6 millones, lo que representa un crecimiento de 7,3% respecto al año anterior.

En cuanto a los destinos de los productos exportados, China se mantuvo como el principal socio comercial de la región, absorbiendo el 47,6% del total exportado, lo que equivale a US\$ 324,7 millones.

